

4 Politique

Premier Congrès extraordinaire du Rassemblement Héritage et Modernité

Une réorganisation totale en ligne de mire



Le président du "RHM", Alexandre Barro Chambrier ouvrira les travaux.



Le secrétariat exécutif pourrait être, quant à lui, réorganisé.

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

Ces assises devraient sans l'ombre d'un doute, tracer la nouvelle ligne à suivre et également revoir l'organisation interne de cette formation politique de l'opposition.

LE Rassemblement Héritage et Modernité (RHM) organise cet après-midi, et ce jusqu'à dimanche, son premier Congrès extraordinaire, à hôtel Boulevard de Libreville. Placées sous le thème 'Asseoir le parti sur des bases et durables', ces

retrouvailles devraient permettre à cette formation politique de l'opposition de se définir une nouvelle ligne, ainsi que de revoir son organisation interne. Ces assises interviennent au lendemain du double scrutin législatif et local des 6 et 27 octobre dernier, lequel n'a pas forcément été favorable au parti présidé par Alexandre Barro Chambrier. Rempportant seulement quatre sièges de député sur les cent-trente-quatre à pouvoir (en attendant les élections partielles sur neuf autres sièges). Cette faible moisson ne

leur a pas permis de constituer un groupe parlementaire dans la XIIIe législature de l'Assemblée nationale. On se souviendra d'ailleurs, que la participation du "RHM", tout comme d'autres partis politiques de l'opposition, membres de la Coalition pour la nouvelle République (CNR), avait fait l'objet de débat au sein dudit regroupement politique. Les uns jugeant inutile d'y participer, alors que le Rassemblement Héritage et Modernité fait partie de ceux qui s'étaient mis à dos, l'actuel leader de l'opposition Jean Ping, en

décidant d'y prendre part. C'est dire que premier Congrès extraordinaire pourrait être l'occasion de tout ramener sur la table, avant de décider des nouvelles stratégies et autres orientations. La question de l'adhésion ou non, à la "Coalition démocratique de l'opposition" (CDO), nouvellement mise en place par le président des Démocrates (LD) Guy Nzouba Ndama, pourrait également être à l'ordre du jour. Surtout quand on connaît la proximité qui existe entre ces deux formations. Quoi qu'il en soit, cette pre-

mière journée de vendredi prévoit simplement une ouverture à travers le mot du président du "RHM", suivie de la mise en place du bureau qui aura la charge de conduire les travaux de ces assises. Les partis politiques invités devront également s'exprimer avant la suspension de la séance et le départ des invités, pour faire place à la présentation du rapport des activités du secrétariat exécutif. Puis suivra la mise en place des bureaux des commissions. La journée de samedi quant à elle, sera consacrée à la réflexion proprement

dite, avec les travaux en commissions. La lecture des rapports des commissions chargées des politiques générales, des statuts et règlement intérieur et des résolutions et motions est prévue dimanche. Tout comme l'élection des membres du Bureau politique, la présentation des membres du bureau d'honneur, des vice-présidents et des membres du secrétariat exécutif. L'adoption du rapport général et des résolutions n'interviendront que peu avant le discours de clôture prévue en début de soirée.

Vie des partis politique/Union socialiste progressiste

Le parti investit le Cap-Estérias

E. L.
Libreville/Gabon

L'UNION socialiste progressiste (USP), parti politique présidé par Henri Mbira Nze, a installé récemment, sa fédération du Cap-Estérias, dans la commune d'Akanda, au nord de Libreville. C'est Grace Edouka qui devra assurer la charge de cette représentation de l'USP dans cette partie de la dite commune, en sa qualité de "Fédérale". Cette installation s'inscrit dans le cadre du lancement de l'opération de création et d'installation des structures de base de l'Union socialiste progressiste sur l'ensemble du territoire national. Occasion pour le premier responsable de cette formation politique, de rappeler aux



Une phase de l'installation de la responsable de la fédération du Cap Estérias, Grace Edouka.

membres de cette nouvelle fédération, l'histoire de son parti qui existe depuis deux ans et dont l'objectif est d'apporter sa contribution au débat démocratique dans notre pays, "sans pourtant verser dans la critique sté-

rile ou la délation". «Le but visé par un parti politique étant d'exercer le pouvoir, nous avons donc décidé de participer à tous les combats politiques, raison pour laquelle nous avons participé aux dernières élections jume-



C'était en présence de quelques habitants.

lées législatives et locales du 6 et 27 octobre 2018», a-t-il rappelé. De même, Henri Mbira Nze, a tenu à rappeler à la nouvelle responsable installée toute sa responsabilité qui consiste dorénavant à ani-

mer les cellules du parti dans les deux arrondissements d'Akanda avec l'accompagnement du bureau directeur. Il s'est par ailleurs, proposé d'accompagner certains compatriotes dans l'appro-

priation des petits métiers. Non sans inviter les populations du Cap-Estérias, à s'organiser en coopératives agricoles. Les hommes, dans le domaine de la pêche et les femmes pour les travaux champêtres.

C H A N G E S	COURS INDICATIFS DES DEVISES EN DATE DU 04/04/2019	FIXING			VENTE BILLETS (sans frais)		INDICES BOURSINIERS			
		DEV	EUR/DEV	DEV/COT	DEV/CFA	DEV	CFA	en date du		
		XAF	xxxxx	xxxxx	xxxxx	1 EUR	655,957	CAC 40	04/04/2019	5 455,73
		USD	1,1243	1USD =	583,436	1 USD	605,963		DOW JONES	04/04/2019
		CAD	1,4964	1CAD =	438,357	1 CAD	472,107	214,73		
		JPY	125,3000	1JPY =	5,235	100 JPY	552,604	BRENT (IPE) US Dollars/Baril 04 Avril 2019: 69,49		
		GBP	0,8539	1GBP =	768,189	1 GBP	822,135			
		CHF	1,1206	1CHF =	585,362	100 CHF	62 867,32			
		ZAR	15,9120	1ZAR =	41,224	100 ZAR	4 359,38			
		MAD	10,8393	1MAD =	60,517	1 MAD	63,90			
		CNY	7,5423	1CNY =	86,970	1CNY	89,58			
		KES	113,0800	1KES =	5,801	1KES	5,97			

Union Gabonaise de Banque

SiteWeb : <http://www.ugb-banque.com>